

H28.3.25(金)

園庭のプランターにはチューリップの芽が少しずつ伸びて、見え始めました。子ど も達はポカポカと暖かい日差しを浴びて戸外遊びを楽しんでいます。「あと〇回寝たら ぞうぐみ? |と年長になる事を楽しみにしながら 1 日 1 日を大切に過ごしてきた 3 月 でした。4 月からはいよいよぞうぐみさん。期待に胸を膨らませている子どもたちの 更なる成長を楽しみにしています。



## ☆ぞうぐみさんありがとう☆

ぞうぐみさんとのお別れ会がありました。「ゲームがしたい」「プレゼント作る!」 と子ども達と話し合い、ぞうぐみさんにありがとうの気持ちを込めて計画 しました。こんなことしたら楽しそう!!これ渡したら喜んでくれるかな?と 子ども達はやる気満々でした。一年間関わってきたペアの友だちとゲームに 参加したり、プレゼント交換をしたり…交流を楽しむことができました。 会の終盤では、ぱんだぐみさんと声を合わせて歌ったり、トンネルアーチをしたり もしました。保育園でぞうぐみさんと過ごした日々が思い出され、 素敵な会になりました。





「当番は何グループかな?」と確じ 認しながら取り組んできた当番活 ! 動。今では当番表をめくると「O! ○グループだよ~」と声を掛け合け えるようになりました。

給食で苦手な食材があると、手が止!!通して勝負をして負けると、 まっていた子が、野菜は病気から体を 守る!と少しずつ自分で量を決めて! 食べられるようになって来ました。

友だちとカードゲームなどを 悔しい気持ちで涙していた子 も、今では勝っても負けても もう一回やってみよう!と言う子 が増えました。



## ありがとうございました

「〇〇お願いしていいかな?」といろいろな頼みごとにも「いいよ!!」と取り組んで くれるきりんぐみの子ども達。前向きな子ども達にいつも元気をもらいました。

行事や活動、異年齢での関わりからも一人ひとりの成長が見られたように思います。 保護者の方と共に、そんな子どもたちの成長を側で見守っていけたことをとても嬉しく 思います。至らない点も多々あったと思いますが、ご理解・ご協力をいただき本当に ありがとうございました。